



## Gabriel Moura dejará la gerencia general de Banco Itaú en Chile y asumirá como CFO del grupo en Brasil

Lo reemplazará André Gailey, quien tiene una trayectoria de más de 20 años en el banco brasileño.

A través de un hecho esencial, Banco Itaú informó durante la tarde de este viernes que Gabriel Amado de Moura dejará la gerencia general del banco.

El ejecutivo, que llegó a la cabeza de la entidad financiera el 30 de enero de 2020, tras desempeñarse como gerente de finanzas de Itaú Corpbanca desde abril de 2016, dejará su cargo el 30 de septiembre para luego incorporarse al Comité Ejecutivo de Itaú Unibanco, donde asumirá la posición de CFO de dicha entidad.

Con este movimiento, Moura sigue los pasos de Milton Maluhy, quien ocupaba antes que él la gerencia general de Itaú en Chile y que se desempeña actualmente como CFO de Itaú Unibanco. De hecho, Milton Maluhy que es director y vicepresidente de Itaú Chile, permanecerá en tal calidad hasta el día 30 de septiembre de 2024 y que en su reemplazo se propondrá a de Moura.

En reemplazo del actual gerente general de Chile, asumirá

el 1 de octubre André Gailey, quien tiene una trayectoria de más de 20 años en Itaú y actualmente se desempeña como CEO regional para Argentina, Uruguay y Paraguay. Anteriormente, lideró las áreas de productos mayoristas, de mesa de clientes y de planeamiento de banca mayorista. Gailey es Licenciado en Derecho por la Universidad de São Paulo, Master en Derecho Comparativo y Finanzas por la Universidad de Stanford y MBA Ejecutivo en Finanzas por INSPER, São Paulo.

En su comunicación a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), el directorio del banco, presidido por Ricardo Villela Marino, agradeció a Gabriel Amado de Moura "por su destacada gestión en Banco Itaú Chile desde el año 2016, primero en calidad de CFO y luego, a contar del 30 de enero de 2020, en calidad de gerente general del banco". Además, señaló que le "desea el mayor de los éxitos en sus nuevas funciones en Itaú Unibanco".